
Protokoll der 8. ordentlichen Generalversammlung des Vereins DSG Patenschaften Nepal vom 
Samstag, 29. April 2023 im St. Agnes, Abendstrasse 1, Luzern.    
 
 
Beginn 16.00 
 
1 Begrüssung 
Die Präsidentin, Maya Gabriel begrüsst die Anwesenden. Es sind 11 Paten und Patinnen gekommen, 3 davon sind 
die Vorstandsmitglieder. 10 Mitglieder haben sich entschuldigt.  
Da nur eine kleine Gruppe anwesend ist, beginnt Maya die GV, indem sie die einzelnen Anwesenden einander 
vorstellt. Besonderen Dank geht an Armin Suppiger (Pate, Reiseteilnehmer und Revisor im Verein Bauprojekt) für 
die Organisation des Raums, der für unseren Verein gratis zur Verfügung gestellt wird. 
 
Maya erzählt nun von der Nepalreise vom letzten Herbst, und erklärt, dass dieser Beschrieb teilweise auch im 
Geschäftsbericht 2022 enthalten ist. 
 
Mit eindrücklichen Worten schildert Maya die besuchten Orte, die Landschaften, die Erlebnisse und die Lehren 
daraus. Sie schildert das einfache Leben der Menschen, die aber immer wieder Wege finden, um mit den 
schwierigen Situationen umzugehen. Erzählt von der überforderten Regierung und den desolaten Zuständen im 
Gesundheits-, Bildungs- und Verkehrsbereich. Besonders beeindrucken ihre Worte zum Thema «zinsloses 
Darlehen» das Tulsi von den Vorstandsmitgliedern auf privater Basis gewährt wurde und dank dem die 
Mitarbeiter seines Reisebüros die schwierige Covid-Situation finanziell überstehen konnten. Die Entwicklungs-
zusammenarbeit zwischen den Verantwortlichen an der Schule und unserem Verein ist sehr kostbar. 
 
2 Genehmigung der Traktandenliste und Wahl des Stimmenzählers 
Die Einladung mit den Traktanden wurden termingemäss verschickt und es sind keine Änderungswünsche 
eingegangen. Die Wahl eines Stimmenzählers/einer Stimmenzählerin erübrigt sich, da wir eine so leicht zu 
überblickende Gruppe sind 
 
3 Geschäftsbericht von Maya Gabriel, Präsidentin 
Der ganze Geschäftsbericht kann auf der Homepage des Vereins eingesehen werden. 
 
4 Jahresrechnung 2022  

 



 
 
Die Kassierin, Barbara Hägi erklärt uns die wichtigsten Eckdaten der Jahresrechnung und der Bilanz 
Im Augenblick haben wir 70 Patenschaften, was einen Betrag von 24 000.— ergab 
 
Spenden allgemein       10 200.— 
Spenden anlässlich des Todes von Othmar Sohn auf dessen Wunsch          6 000.— 
Spenden aus dem Verkauf des Kalenders von Margaretha Lischer               900.-- 
 
 
 
5 Revisorenbericht von Silvio Zumstein und Entlastung der Kassierin und des Vorstandes. 
Barbara Hägi liest den Bericht des Revisors vor, welcher der Kassierin eine einwandfreie Buchhaltung und eine 
klare und richtige Rechnungsführung attestiert. Er empfiehlt die Jahresrechnung 2022 zur Annahme. 
Die Anwesenden nehmen die Rechnung einstimmig an und erteilen damit auch dem Gesamtvorstand Decharge. 
 
6 Änderung der Spesenregelung für den Vorstand 
Die Präsidentin erklärt, dass bis anhin der Vorstand alle anfallenden Kosten für Papier, Prospekte, Porti, Kopien 
usw. auf eigene Kosten bezahlt hat. Um auch weiterhin Mitarbeiter für den Vorstand gewinnen zu können, schlägt 
sie vor, in Zukunft Materialkosten bei Bedarf über die Spendeneinkünfte zu berappen. Die Anwesenden 
akzeptieren diesen Vorschlag des Vorstands einstimmig.  
 
7a) Wahl des Vorstandes und des Revisors. 
Sowohl der Vorstand als auch der Revisor werden in ihren Ämtern bestätigt. 
 
7b) Wahl eines neuen Vorstandsmitglieds 
Durch den Tod von Hansueli Remund, der bis anhin als Vertreter des Vereins Bauprojekt Nepal im Vorstand war, 
ergab sich eine Lücke. Maya schlägt vor, Susi Remund, die Witwe von Hansueli, in den Vorstand aufzunehmen. 
Susi Remund war seit allem Anfang an als Patin Teil dieses Projekts. Maya hat mit Susi die Ausbildung zur 
Sozialarbeiterin gemacht und sie sind Freundinnen geblieben. Da Susi Remund die meisten Sponsoren des 
Vereins Bauprojekt kennt, ist sie die ideale Person, diese Kontakte aufrecht zu erhalten. Die Wahl von Susi 
Remund ist für eine Zeit von heute auf 2 Jahre geplant. Susi Remund wird mit grossem Applaus in den Vorstand 
aufgenommen. 
 



8 Ausblick und Impulse von Vereinsmitgliedern  
Die Präsidentin ist sehr zufrieden, dass wir dank grossen Spenden momentan in der Lage sind, auch für 
kurzfristige Hilfegesuche von einzelnen Patenkindern, welche zum Beispiel ein Studium beginnen, aufzukommen. 
Im nächsten Jahr möchte der Vorstand die Website anpassen, den bestehenden Falt-Prospekt überarbeiten und 
natürlich das Hauptgeschäft, die Pflege der Patenschaften, weiterführen. 
 
Die anwesenden Vereinsmitglieder stellen keine Fragen und bringen keine neuen Vorschläge. Das spricht für ihre 
Zufriedenheit mit der Arbeit des Vorstandes. 
 
Maya Gabriel schliesst die Generalversammlung um 16.50 Uhr und dankt allen für ihr Interesse und die 
grosse Unterstützung. 
 
Als Zugabe geniessen wir Mayas Powerpoint-Präsentation mit Fotos und Videos von der Nepalreise im letzten Herbst. 
Besonders die Bilder von der neu erstellten Schule und den dort arbeitenden Kindern und Erwachsenen beeindrucken 
uns alle sehr. 
 
 
Für das Protokoll 
 
Sepp Püntener 
 
Seelisberg, 12. Mai 2023 
 


